
CITTA' DI GUIDONIA MONTECELIO 

Area Metropolitana di Roma Capitale 

Deliberazione del Consiglio Comunale 

Numero Data 

49 02.09.2019 

OGGETTO: Mozione prot. n. 66735 del 29.7.2019, presentata dalla Cons. Comunale Cacioni Arianna+ 8, 

afferente: "Intitolazione dell'impianto natatorio comunale sito in via Monginevro, località 

Colleverde alla memoria dell'ex Consigliere Comunale Gianluigi Marini.". 

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

L'anno duemiladiciannove, il giorno due, del mese di Settembre, alle ore 15,00, nella solita sala 
delle adunanze, in sessione pubblica, straordinario di seconda convocazione di oggi, partecipata ai signori 
Consiglieri a norma di Regolamento, si è riunito il Consiglio Comunale. 

Risultano all'appello nominale: 

1) BARBET Michel 

2) MORTELLARO Angelo 

3) SANTOBONI Giuliano 

4) ZARRO Claudio 

5) SANTONI Laura 

6) TERZULLI Loredana 

7) CASTORINO Matteo 

8) BRIGANTI Antonino 

9) CARUSO Claudio 

10) SPINELLA Laura 

11) COCCHIARELLA Alessandro 

12) TORO Alessandro 

13) ALESSANDRINI Laura 

Assegnati n. 25 
In carica n. 25 

Presenti 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

Assenti 

X 

X 

X 

14)CHECCHIAnna 

15) COS Claudio 

16) ROSCETII LOREDANA 

17) DI SILVIO Emanuele 

18) GUGLIELMO Simone 

19) DE DOMINICIS Paola 

20) LOMUSCIO Mario 

21) VALER! Mario 

22) DE SANTIS Mauro 

23) PROIETII Mario 

24) CACIONI Arianna 

25) AMMATURO Giovanna 

Presenti n. 19 
Assenti n. 6 

presenti Assenti 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

Partecipa alla seduta IL Segretario Generale, Dott.ssa Livia LARDO, la quale provvede alla 
redazione del presente verbale. 

Assume la Presidenza il Consigliere Comunale MORTELLARO Angelo, nella sua qualità di 
Presidente. 

La seduta è valida. 



OGGETTO: Mozione prot. nr. 66735 del 29.07.2019 presentata dalla Consigliera comunale Cacioni 
Arianna+ altri 8, afferente l'intitolazione dell'impianto natatorio comunale sito in Via Monginevro 
(località Colleverde), alla memoria dell'ex Consigliere comunale Gianluigi Marini. 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Uditi gli interventi appresso indicati; 

PRESIDENTE MORTELLARO. Prego, la Consigliera Cacioni di illustrare. 

CONSIGLIERA CACIONI. Per una volta illustro una mozione con particolare emozione. Questa 
mozione l'avevo già predisposta nel mese di aprile, avevo aspettato a presentarla perché la perdita 
dell'ex Consigliere comunale Gianluigi Marini era ancora particolarmente fresca e ferita aperta, 
quindi per rispetto alla famiglia, agli amici più cari e a tutto quel gruppo politico di comunità umana 
che era vicino all'ex Consigliere Marini avevo preferito aspettare. Per onestà nel racconto di com'è 
maturata questa vicenda voglio rendere partecipe gli altri che poi è avvenuta da un altro Consigliere 
comunale, che è il Consigliere Di Silvio, è stata espressa la medesima volontà nel corso di una 
Commissione ai servizi sociali. Per questo motivo ho deciso poi di formalizzarla e di presentare 
questa mozione, condivisa da tutta l'Opposizione viene presentata in maniera congiunta e spero che 
trovi anche la condivisione da parte della Maggioranza. Per me è particolarmente sentito quest'atto 
di indirizzo perché è teso ad intitolare alla memoria dell'ex Consigliere comunale Gianluigi Marini 
l'impianto natatorio di Colleverde. Quello era il suo quartiere, in cui era particolarmente attivo, 
anche se poi ha profuso la sua attività da amministratore a favore di tutta la comunità di Guidonia 
Montecelio, e non solo. Per cui questa intitolazione ha anche un senso nel luogo, nell'immobile che 
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è stato scelto perché il settore sportivo era un settore particolarmente caro a Gigi e quindi non è ·;\ii 
stato scelto un luogo a caso, ma è stato scelto un luogo che avesse un particolare riferimento ~ ~~ 
simbolico. Gigi è stato un amministratore importante su questo territorio, per chi l'ha conosciuto è 1·. 
rimasto indelebile nella memoria, è mancato prematuramente all'affetto dei cari e della sua famiglia 1: ~ 
e di tutti quelli che lo conoscevano. Devo dire che è stato particolare esempio per impegno, per \ 
dedizione, per pragmatismo, non mancava mai alla battuta, non mancava mai ad un sorriso, ha 
affrontato sempre con uno spirito che rendeva positive le giornate a tutti quelli che incontravano la 
sua attività. In questo penso che non possa alleviare il dolore per la sua perdita questa cosa, ma 
vuole soltanto rendergli una giusta memoria. Vi leggo la mozione. "I sottoscritti Consiglieri 
comunali del Comune di Guidonia Montecelio chiedono che venga inserita all'ordine del giorno, 
dell'odierno Consiglio comunale, e posta ai voti la seguente mozione atto di indirizzo. Il Consiglio 
comunale, premesso che, nella notte tra il 31 dicembre 2018 e il O 1 gennaio 2019 veniva a mancare 
prematuramente ed improvvisamente l'ex Consigliere comunale Gianluigi Marini, che il comune di 
Guidonia Montecelio dispone di un polo natatorio in Via Monginevro in località Colleverde di 
Guidonia, attualmente concesso in gestione a terzi tramite procedura ad evidenza pubblica. 
Considerato che l'ex Consigliere comunale Gianluigi Marini ha profuso un pluridecennale impegno 
volto allo sviluppo e alla crescita della città di Guidonia Montecelio ed in particolare del quartiere 
di Colleverde, al miglioramento delle condizioni sociali dei suoi cittadini e alla diffusione delle 
pratiche sportive promuovendo un'efficiente gestione degli impianti sportivi nella disponibilità del 
Comune e la realizzazione di nuove strutture. Per diverse consiliature Gianluigi Marini ha 
sostanziato il suo impegno nell'attività politica ed amministrativa svolgendo il ruolo di Consigliere 
comunale, con riconosciuto apprezzamento e stima. L'intitolazione non pregiudica i diritti di terzi, 
né di quelli dell'amministrazione, delibera di dare mandato all'Assessore con delega allo sport e al 
dirigente al ramo di predisporre una cerimonia in cui ufficializzare l'intitolazione dell'impianto 
natatorio comunale sito in Via Monginevro, località Colleverde, alla memoria dell'ex Consigliere 
comunale Gianluigi Marini. Di predisporre la variazione della denominazione della su citata 
struttura da impianto natatorio di Via Monginevro località Colleverde, a impianto natatorio 
Gianluigi Marini negli atti da ora in poi adottati dall'amministrazione comunale. Comunicare tale 
variazione ai terzi attualmente incaricati dalla gestione dell'impianto". Grazie. 
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1° CONSIGLIERE DI SILVIO. Questo è un momento particolare, soprattutto per chi l'ha 
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conosciuto, ma anche per chi ha conosciuto Gigi attraverso la stampa per il ruolo che ha avuto, 
attraverso i racconti delle persone. Per noi è un giorno particolare, per me tanto, era un amico per 
me Gianluigi Marini prima che un grande politico di Guidonia. Persona che si è spesa tantissimo, 
che ci ha insegnato tanto perché negli anni io ricordo che ho conosciuto Gigi nel 2009 in aula, lo 
conoscevo prima di nome, per il ruolo che ricopriva e ha fatto tanto per Guidonia. Oggi penso che 
questa non è nemmeno una mozione, lo dico sinceramente, questo per me è un ricordo, è un fissare 
qualcosa, dare un giusto merito a chi si è impegnato, si è massacrato la vita per la politica, si è speso 
tantissimo. Mi è rimasto impresso che correva tutti i giorni in piazza, correva sempre. E questo 
correre per la gente, Sindaco, mi è rimasto proprio dentro. Se io penso a Marini, me lo immagini 
che corre in piazza. Oggi sto pure un po' in difficoltà nel parlarne, perché poi uno vorrebbe dire 
tante cose, ma non ti vengono in momenti come questo. Penso che era un atto che dovevamo fare, è 
giusto, è una persona che si è spesa per Guidonia e tanto per Colleverde. Gli è stato riconosciuto? 
Non lo so. Penso che Colleverde gliel'abbia riconosciuto ma penso che ha fatto più di quello che un 
Consigliere doveva fare per la propria città. Si è speso eccessivamente e questo è un grazie, questa è 
una cosa bella, che va raccontata, va ricordata. Lo dico veramente con il cuore perché ci tengo, 
perché ha fatto parte della nostra vita. Stando qui dentro dopo tanti anni, e questo io cerco di dire 
pure ai Consiglieri di Maggioranza, non è che siamo tutti nemici. Qua dentro c'è la politica, si 
instaurano anche rapporti umani che vanno al di fuori della politica, rapporti di rispetto, ecco perché 
io dico di non parlare delle cose private con cattiveria perché siamo persone, essere viventi, cittadini 
della stessa città. E con alcuni, con cui con Gigi, si è instaurato questo rapporto, bello, io lo ricordo 
bene con il sorriso. Mi dispiace che non posso più parlare con lui, quantomeno in forma davanti a 
me, però sono contento che oggi facciamo questa cosa, Sindaco . 

CONSIGLIERE GUGLIELMO. Questo è il giusto tributo che si può riconoscere all'uomo 
politico, al Gigi Marini, Consigliere comunale di Guidonia Montecelio. Aneddoti da raccontare ce 
ne sono sicuramente tanti perché ognuno di noi ha avuto modo di scontrarsi politicamente, 
confrontarsi umanamente. E quando si viene a riconoscere il lavoro che un politico fa su quel 
territorio perché era il suo territorio. Gigi era il politico di una circoscrizione, di una frazione di 
Guidonia molto importante, Colleverde, ecco, lo ricordava Emanuele. Lui si è speso molto per quel 
quartiere dove viveva e la gente gli ha voluto riconoscere ... io ricordo il giorno del funerale, le 
centinaia di persone che vennero in un giorno particolare al suo funerale, senza fare distinzione di 
bandiere politiche. Lì si è voluta dimostrare la vicinanza a quel ragazzo esile, ma forte, coraggioso 
in certe battaglie. Io mi ricordo qui, lui ha avuto la fortuna di essere forza politica di governo ed è lì 
che ha partorito tante idee, tanti atti di indirizzo per il territorio di Guidonia Montecelio. Quindi 
spero, ma già dai volti della Maggioranza, che possa diventare questo il tributo della politica al 
ruolo di un Consigliere comunale. 
CONSIGLIERE CARUSO. E' un bel tributo. Io ricordo che ci eravamo sentiti qualche giorno 
prima, mi aveva chiamato per gli auguri di Natale e tante volte per motivi personali di impegno ho 
dovuto declinare degli inviti a vederci per una birra. E quindi sono molto soddisfatto di questo 
tributo e parlavamo molto di sport, avevamo avuto modo di passare una serata insieme dove mi ha 
molto anche criticato il Movimento 5 Stelle, ma anche avuto delle idee da dare e da consigliarmi 
sullo sport. Parlava molto di Colleverde, ce l'aveva molto a cuore e la gente quel giorno gliel'ha 
riconosciuto, è vero, Simone, c'eravamo. Quasi invidiato un po' quel funerale, di tutta quella gente, 
la cittadinanza che gli è stato intorno. Merita un tributo, anche perché era una persona che 
nonostante ciò si è battuta e non per fini personali e solo perché ha voluto dare un contributo a 
questa città e molte volte dobbiamo riconoscere che la passione politica non c'entra nulla e c'è il 
bene per la cittadinanza. Quindi ne merita e bisogna anche dargli un grazie, insomma. Grazie, 
Presidente. 

CONSIGLIERE PROIETTI. Ringrazio Arianna Cacioni, Di Silvio, tutta la Minoranza, ma 
sicuramente sarà esteso anche nella Maggioranza. Pensavo di conoscerlo solo io in certi particolari, 



' 
in certi suoi atteggiamenti sia politici che privati, invece mi fa piacere che anche voi lo conoscevÌe 
da tempo avete apprezzato l'uomo politico, ma vi posso assicurare che umanamente era altrettanto 
migliore. Con Gigi ci conoscevamo da circa 25 anni, sono otto mesi, sono stati ieri otto mesi dalla 
sua scomparsa e quella mattina ci fu per noi amici più stretti, alle sei di mattina ci arrivò un 
messaggio inviato dal nostro amico comune, Mauro Lombardo, che ci dava un messaggio così 
freddo che neanche a tre mila metri si può provare al risveglio, anche perché la sera prima ci 
eravamo scambiati gli auguri. Un'ora dopo quando ci siamo recati lì a casa dormiva sul letto con la 
sua faccia intraprendente come a dire: "Vi ho fatto uno scherzo". Gigi è stato fantastico anche nei 
momenti, ahimè, bui, alcuni mesi, ma lì dimostrò la sua forza, la sua grande dignità a tirarsi 
immediatamente indietro per permettere ad un progetto di poter nascere, a mettersi a disposizione 
tra i tanti Consiglieri che si candidavano nelle liste civiche, a portare il secchio, come si dice nello 
sport, a dare consigli anche successivamente. Per me lui era uno sprono. Noi ci siamo visti ... non 
cancellerò mai i suoi messaggi, per me era uno sprono continuo. Alla fine dopo un anno e mezzo mi 
chiamava grande Mario, ma grande dall'aspetto fisico logicamente, si riferiva, perché vedeva che le 
sue battaglie che sono state sicuramente più importanti, i suoi progetti che sono andati a 
compimento, quindi emularlo sarà difficile per tutti come semplice Consigliere di Guidonia. 
Talmente piccolo, ma talmente grande. Qualsiasi problema di un cittadino ... la cosa che ci diceva 
sempre, forse anche Mauro che ha un'esperienza decennale nella politica aveva apprezzato, è il 
fatto di sentire prima i cittadini per poi parlare con i politici. Sì, è vero, se lui fosse stato in questo 
banco, Caruso hai ragione, vi avrebbe criticato tantissimo, però dando sempre la soluzione, non era 
una critica tanto per farla. Era l'uomo che sapeva anche dare le idee, supportarle, era di una 
genialità unica, Sindaco, lei non l'ha conosciuto probabilmente, ma quello che stiamo per fare oggi 
è un giusto tributo ad una persona che politicamente ha dato tanto in questo Comune. E' un giusto 
tributo ad una persona che umanamente insieme al suo amico Ernelio Cipriani e Mauro Lombardo 
hanno fatto tanto per questa città, un gruppo coeso, compatto. Era un ragazzo e sarà sempre per noi 
che correva per la gente. Lui prendeva i problemi e immediatamente cercava di risolverli. Qualche 
volta mi è capitata qualche tiratina di orecchie perché anziché 24 ore ci abbiamo messo 48 ore per 
risolvere un problema. Parlo della buca ... perché lui non c'era, non appariva, negli ultimi giorni del 
mese di ottobre mi scriveva: "Da domani vengo in Commissione" - venne una volta - "Da domani 
vengo in Consiglio comunale", perché aveva capito che qualcuno aveva sospettato un qualcosa che 
non c'era e lui stava riprendendo animo e solamente la morte l'ha potuto fermare, perché altrimenti, 
Sindaco, lei lo avrebbe conosciuto, come l'hanno conosciuto tanti suoi Consiglieri di Maggioranza 
e oggi sicuramente sarebbe stato qui a criticarvi per il bene della città. Ringrazio tutti. 

CONSIGLIERE DE SANTIS. Non le nego che sono emozionato perché credo di essere in 
quest'aula forse la persona che conosceva Gigi da più tempo, avendo avuto io esperienze politiche 
anche in passato. Mi è venuto in mente quel famoso detto che dice: "Che ognuno lascia le proprie 
impronte nel luogo che sente appartenergli di più". In Gigi ciò era vero ogni lettera di questa frase. 
Quando io l'ho conosciuto era ancora a Colleverde, si è battuto moltissimo per il suo quartiere e lì 
ha iniziato le sue prima battaglie, la sua prima visione della cosa pubblica, del bene pubblico e per 
quel quartiere ha fatto molto, lo sentivo suo, non nella versione più generica della parola, ma suo 
come parte integrante. Tant'è vero che quando poi ha cambiato quartiere ed è venuto ad abitare a 
Guidonia ha sempre avuto un occhio di riguardo per quelle che sono state le strade, i palazzi, le vie 
dove lui è cresciuto. Quel quartiere ancora lo ricorda come un cittadino che esulava dalla politica. I 
cittadini di Colleverde non gli davano un colore politico, ma una figura istituzionale, era quello a 
cui chiedere un consiglio, quello che si batteva e ciò l'ha mantenuto anche nei momento in cui non 
ha avuto, per un breve periodo, un ruolo attivo. Tant'è vero che io mi ricordo ... e ha fatto bene il 
collega Mario Proietti ad evidenziarlo, era pronto a dare consigli a tutti, a prescindere dal colore 
politico, se vedeva una cosa che non andava bene o c'era un'opportunità di miglioramento, 
l'interlocutore poteva avere qualunque casacca, lui era pronto a dare consigli. Lui sentiva la città 
come un bene prezioso da custodire. Quindi io sono emozionato ed orgoglioso di poter votare un 
qualcosa che lo ricordi e che sia da esempio, perché anche a Colleverde quando i ragazzi di 5, 6 e 7 
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Marini?", potranno sentirsi dire: "Perché è qualcuno che per questo quartiere ha fatto molto". Ciao, 
Gigi. 

Dato atto che risulta essere rientrato in aula il Consigliere Cocchiarella ... ....... .. presenti 22 

CONSIGLIERE V ALERI. Non potevo non ricordare anche io. Quando io stavo prendendo un 
caffè con Mauro la mattina, mi è arrivata una telefonata e mi hanno detto: "Guarda ... ", non mi ha 
detto subito: "E' morta una persona ... ", siccome io Gigi l'avevo visto due, tre giorni prima, ci 
eravamo visti al bar a Guidonia e c'era anche Mauro, c'era Maurizio, tre giorni prima, lungi da me 
poi che questa persona fosse Gigi e poi mi è stato comunicato che era Gigi Marini con il quale io ho 
condiviso un percorso politico, anche se su versanti diverse in Consiglio comunale. Gigi Marini 
credo che sia proprio la politica come servizio agli altri, ascolta dei cittadini, sentire i problemi della 
gente e trasferirli poi sul piano politico perché questi possano poi, i problemi della gente, le 
esigenze della gente essere trasferiti sul piano politico e trovare una soluzione in termini. Ed è 
quella che la politica è, servizio, ascolta, capacità di sentire l'altro, di trovare poi all'interno di un 
ragionamento la mediazione che è il più alto punto di incontro tra le cose. Sono un po' emozionato 
come tutti noi. Io sono d'accordo, non mi voglio dilungare ... con Gigi avevo un'amicizia lunga, io 
sono un Consigliere comunale da tanti anni, lui è venuto dopo, ma abbiamo avuto sempre un 
rapporto di amicizia, di collaborazione, di confronto, sempre in termini civili. Io lo ricordo così e 
sono d'accordo su questa intitolazione. Io andai per la prima volta a questo impianto proprio con lui 
tanti anni fa. Grazie. 

SINDACO BARBET. Io volevo dire una cosa molto semplice e veloce: non ho conosciuto il 
Consigliere Gigi Marini, ma da quello che è stato detto poc'anzi sentendo quest'emozione che 
veniva dalle vostre parole, sentire vibrare la vostra voce ha sicuramente trasmesso tante emozioni a 
tutti noi. E tutti voi avete parlato di una persona che si è dedicata alla cittadinanza. Per quello che 
mi riguarda è una cosa che io vorrei, voglio, faccio, spero di farlo bene e tanto mi dà forza. 
Ovviamente faccio un discorso prettamente personale. Spesso tutti noi abbiamo una visione della 
vita, della politica, di quello che vorremmo come si potesse sviluppare la nostra vita e la vogliamo 
ovviamente condividere con gli altri. Io penso che è il nostro primo dovere, ma ce l'abbiamo un po' 
tutti dentro di noi di voler far bene per la comunità. In questo momento io sono emozionato non 
perché ho conosciuta la persona, ma perché questa persona ha lasciato qualcosa di importante in 
questo territorio. Grazie. 

PRESIDENTE MORTELLARO. Se non ci sono altri interventi, andiamo in dichiarazione di 
voto. Consigliere Santoboni, prego. 

CONSIGLIERE SANTOBONI. Io non ho voluto fare un intervento che andasse ad aggiungere i 
ricordi. Io ho preso questa iniziativa dei Consiglieri pensando in ogni momento, come ebbi modo di 
dire quando ci diedero la notizia, lo dissi qui in Consiglio comunale, pensando alle espressioni che 
farebbe lui in questo momento stando qui con noi, nel senso sicuramente la sua ironia che poi era 
una parte preponderante del suo carattere e del suo modo di relazionarsi con gli altri, un'ironia forte, 
a volte spigolosa, scomoda, che però dopo che imparavi a conoscere, riuscivi ad andare bene. 
Quindi immagino proprio come se lui fosse qui, la sua risata, il suo sguardo interlocutorio verso 
tutti noi, come se stesse dicendo: "Ma che state facendo?'', però come una soddisfazione che gli 
stiamo tributando. Quindi do il voto positivo da parte del Movimento 5 Stelle. Grazie. 

PRESIDENTE MORTELLARO. Non ci sono altre dichiarazioni di voto. 

Dato atto che a questo punto il Presidente, sottopone a votazione l'Ordine del Giorno 
presentato dalla Cons. Cacioni; 

Alla unanimità di voti, espressi per alzata di mano dai 22 Consiglieri presenti e votanti; 



DELIBERA 

Di approvare il seguente Ordine del Giorno 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Premesso: 
• nella notte tra il 31 dicembre 2018 ed il primo gennaio 2019 veniva a mancare 

prematuramente e d'improvviso l'ex Consigliere Comunale, Gianluigi Marini; 

• che il Comune di Guidonia Montecelio dispone di un polo natatorio in Via Monginevro in 
località Colleverde di Guidonia, attualmente concesso in gestione a terzi tramite procedura 
ad evidenza pubblica. 

CONSIDERATO CHE: 

Y l'ex Consigliere Comunale, Gianluigi Marini ha profuso un pluridecennale impegno volto 
allo sviluppo e alla crescita della città di Guidonia Montecelio ed in particolare del quartiere 
di Colleverde, al miglioramento delle condizioni sociali dei suoi concittadini e alla 
diffusione delle pratiche sportive, promuovendo un'efficiente gestione degli impianti 
sportivi nella disponibilità del Comune e la realizzazione di nuove strutture; 

Y per diverse consiliature Gianluigi Marini ha sostanziato il suo impegno nell'attività politica 
ed amministrativa svolgendo il ruolo di Consigliere Comunale, con riconosciuto 
apprezzamento e stima; 

Y L'intitolazione non pregiudica i diritti di terzi né quelli dell'amministrazione; 

DELIBERA 

di dare mandato ali' Assessore con delega allo Sport e al Dirigente al ramo di: 

• predisporre una cerimonia in cui ufficializzare l'intitolazione dell'impianto natatorio 
comunale sito in Via Monginevro, località Colleverde alla memoria dell'ex Consigliere 
Comunale, Gianluigi Marini; 

• predisporre la variazione della denominazione della succitata struttura da "Impianto 
natatorio di Via Monginevro, località Colleverde" in "Impianto natatorio Gianluigi Marini" 
negli atti d'ora in poi adottati dall'amministrazione Comunale. 

• comunicare tale variazione ai terzi attualmente incaricati dalla gestione dell'Impianto. 

~ 
;! ~ . ' 

\ . -.,. 

~ 

f ~ .. ,,, 

t--~ ,~\-

:· 'i 
« G ~ 

\i 

t 



---------------



Approvato e sottoscritto: 

IL PRESIDENTE 
F.to MORTELLARO Angelo 

PUBBLICAZIONE 

IL SEGRETARIO GENERALE 
F.to Dott.ssa Livia LARDO 

Del presente atto deliberativo viene iniziata oggi la pubblicazione ali' Albo Pretorio per quindici giorni 
consecutivi, con contestuale comunicazione ai Capi Gruppo Consiliari, ai sensi degli artt.124 e 125 del D.Lgs. 
18.8.2000, n.267. 

1 4 NOV. f019 
lì,---------------------------------

Copia conforme all'originale per uso amministrativo 

Dalla Residenza Municipale lì, ___ ! __ ~--~~Y· 2019 ----------
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